

En Magallanes

Injuv celebra a las juventudes con nutrida agenda de actividades

● Injuv invita a la comunidad a participar en el Mes de las Juventudes, promoviendo redes de colaboración con organizaciones, escuelas y municipios para fortalecer el rol de las nuevas generaciones más allá de agosto.



Las autoridades dieron a conocer las actividades.

Texta Padilla
 periodistas@elpinguino.com

En el marco del Mes de las Juventudes, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) de Magallanes presentó una variada programación que busca visibilizar el aporte de las nuevas generaciones en la región. Durante agosto se realizarán reconocimientos a jóvenes destacados, jornadas de reflexión, talleres deportivos y ferias de emprendimiento en distintas comunas.

La ceremonia central se llevará a cabo el 12 de agosto en Punta Arenas, donde se homenajeará a ocho jóvenes por su liderazgo en áreas como deporte, cultura y voluntariado. Actividades similares se realizarán en Natales el 5 de agosto y en Porvenir el día 20, con la participación del Director Nacional de Injuv, Juan Pablo Duhalde.

Actividades

Uno de los ejes de la programación será la salud mental, abordada a través del programa "Hablemos de Todo". El 6 de agosto se desarrollará en Natales una jornada de sensibilización sobre el impacto de las redes sociales en estudiantes secundarios, mientras que en Punta Arenas se impartirá un taller de escalada deportiva.

Además, el 8 de agosto se realizará un operativo preventivo en bares y pubs de la capital regional, con la participación de diversas instituciones públicas. El 11 de agosto se llevará a cabo un torneo de Fútbol en Natales, y el 14 se inaugurará la Feria Juventudes Emprendedoras en el Mall Espacio Urbano Pionero.

Autoridades

Las autoridades regionales destacaron el compromiso del Gobierno con las juventudes. El seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, subrayó que "las nuevas generaciones tienen la creatividad y capacidad para impulsar los cambios que la sociedad necesita", y enfatizó la importancia de visibilizar las labores de cuidado que muchos jóvenes realizan, postergando su desarrollo. En ese sentido, valoró el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados "Chile Cuida", actualmente en trámite legislativo.

Por su parte, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, llamó a acompañar a los jóvenes en su desarrollo, destacando el programa "Hablemos de Todo", que ofrece orientación gratuita y anónima en temas como salud mental, sexualidad y parentalidad.

Entanto, la directora Regional del Injuv, Carla Cifuentes, destacó que esta agenda busca fortalecer el protagonismo juvenil en Magallanes, generando espacios de participación, expresión y desarrollo integral. "Queremos que los jóvenes se sientan parte activa de su comunidad, que puedan mostrar sus talentos, aprender y también recibir apoyo en los desafíos que enfrentan."

Esta programación es una invitación a encontrarnos, escucharnos y construir juntos una región más inclusiva y participativa", señaló. Según el Censo de Población y Vivienda 2024 del INE, en Magallanes hay 32.705 jóvenes entre 15 y 29 años, de los cuales un 51,7% son hombres y un 48,3% mujeres.

Además de las actividades presenciales, Injuv Magallanes

impulsará una campaña digital durante todo el mes, con contenidos educativos y testimonios

de jóvenes de la región que han liderado iniciativas sociales, culturales y ambientales.

